

DIN: 02371669

Net Contents: 237ml

Usage vétérinaire seulement

Veterinary Use Only

DentaChlor

0.12% Chlorhexidine Gluconate Oral Rinse (Mfg. Std.)

Rinçage oral de Gluconate de Chlorhexidine 0.12% (Norme du Fabr.)

WARNINGS: Keep out of reach of children.

CAUTIONS: For use as an oral solution only. This product should not be considered a substitute for a sound dental program. It should be used under the directions of a veterinarian who can advise on a complete oral health program. Do not use concomitantly with other animal dentifrices or toothpastes. Published literature has reported some possible staining with prolonged use of chlorhexidine. Applying the solution with a toothbrush would reduce staining.

MISES EN GARDE : Garder hors de la portée des enfants.

PRÉCAUTIONS : Pour utilisation comme solution orale seulement. Ce produit n'est pas un substitut au détartrage. Il doit être utilisé selon les indications d'un vétérinaire qui sera en mesure de vous donner des conseils concernant un programme complet d'hygiène dentaire. Ne pas utiliser en même temps que d'autres dentifrices ou pâtes dentaires pour animaux. Une éventuelle coloration suite à l'utilisation prolongée de la chlorhexidine a été reportée dans la littérature. La coloration pourrait être réduite en appliquant la solution avec une brosse à dents.

Manufactured By / Fabriqué par :

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K1A7 519-822-5333

Lot / Exp

INDICATIONS: DentaChlor is an antiseptic oral rinse which assists in the daily maintenance of a healthy and pleasant smelling mouth in dogs and cats.

ACTIVE INGREDIENTS: 0.12% w/w Chlorhexidine Gluconate (Mfr. Std)

DIRECTIONS FOR USE: Apply once daily or according to the recommendations of your veterinarian. Do not rinse after application. For best results, use an applicator such as a soft-bristled toothbrush.

ORAL RINSE: Holding the animal's head steady with one hand, gently insert the applicator inside the corner of the mouth and apply 2-4ml of DentaChlor between the teeth and side of the mouth. Massage the mouth over the teeth for 30 seconds to 2 minutes to work DentaChlor over the surface of the teeth. Repeat on the opposite side of the mouth so that the gum surfaces are thoroughly wet on both sides of the mouth. Do not rinse.

TOOTH BRUSHING: Place enough DentaChlor in a clean dish or cup to immerse the toothbrush. Holding the animal's head steady with one hand, dip the toothbrush into the solution allowing the excess solution to

return to the container, and carefully brush the teeth with a gentle motion. Re-wet the brush with DentaChlor as needed. Do not brush for more than 2 minutes. Do not rinse.

CONTRAINDICATIONS: Dogs and cats that are hypersensitive to any of the ingredients in this formulation should not be treated with this product.

STORAGE: Store in a cool dry place (15°C – 30°C). Do not freeze.

SOLD EXCLUSIVELY THROUGH VETERINARIANS.

INDICATIONS : DentaChlor est un rinçage oral antiseptique qui aide à l'entretien quotidien d'une bouche saine et plaisante chez les chiens et les chats.

INGRÉDIENTS ACTIFS : 0.12% p/p Gluconate de Chlorhexidine (Norme du Fabr.)

MODE D'EMPLOI: Appliquer une fois par jour ou selon les recommandations de votre vétérinaire. Ne pas rincer après l'application. Pour de meilleurs résultats, utiliser un applicateur comme une brosse à dents à poils souples.

RINCE-BOUCHE: Tenir fermement la tête de l'animal d'une main et de l'autre insérer l'embout du flacon dans le coin de la gueule. Déposer de 2 à 4 ml de DentaChlor entre les dents et la joue. Faire agir DentaChlor en massant la joue sur les dents de 30 secondes à 2 minutes. Répéter de l'autre côté afin que la surface des gencives soit bien couverte des deux côtés. Ne pas rincer.

BROSSAGE DES DENTS: Mettre suffisamment de DentaChlor dans un récipient propre de façon à pouvoir y plonger la brosse à dents. Tenir fermement la tête de l'animal d'une main. Tremper la brosse dans la solution et laisser l'excédent s'égoutter dans le récipient; nettoyer soigneusement et délicatement les dents. Au besoin, tremper de nouveau la brosse dans DentaChlor. Ne pas brosser plus de 2 minutes. Ne pas rincer.

CONTRE-INDICATIONS : Les chiens et les chats qui sont hypersensibles à un des ingrédients de cette formule ne devraient pas être traités à l'aide de ce produit.

ENTREPOSAGE : Conserver dans un endroit frais et sec (15°C – 30°C). Ne pas congeler.

VENDU EXCLUSIVEMENT PAR LES VÉTÉRINAIRES.